
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 30.01.2020
Sitzungsbeginn:  17:38 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Jonathan Porath
Hannah Alefs
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails:
 dürfen wir jetzt Angebote für Masterarbeitsstellen außerhalb der HHU

bewerben?
 Unser Info Verteiler sollte langsam mal aktiv beworben werden
 Fabi bitte nochmal sagen wie der heißt
 sind und Zweck ist Angebote für Seminare, Praktika und so einfach

weiterzuleiten da manche schwer auf social media zu promoten sind

→ Spüldienst:  viele Becher aber sonst ok

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 potentielle neue Fachschaftsratsanwärter wurden in Slack und

Whatsapp hinzugefügt
 Jonathan, Hannah und Julia

→ Arbeitskreise
 AK Lehre war beim AK Lehre Treffen der Profs

→ sonstiges
 Jonathan, Hannah und Julia überlegen sich bei der nächsten Sitzung

kooptieren zu lassen

Top 2:  AK Lehre Treffen der Professoren:
 vertagt auf die nächste FS Sitzung
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Top 3:  Spieleabend:
 es soll für die nächste Sitzung ein Finanzantrag gestellt werden über

entweder 20 Euro monatlich oder 240 Euro jährlich für die Beteiligung
am Spieleabend der FS Geschichte und ?

 Julia würde gerne die Organisation davon übernehmen
 Ideen für Werbung können gerne an die Social Media Leute Kai, Fabi

und Svenja weitergegeben werden

Top 4:  Campuskino:
 wir müssen uns wieder Filme überlegen die wir zeigen wollen
 wird vertagt auf nächste Sitzung

Top 5:  Sprechstunden:
 Sprechstunden müssen dringend aktualisiert werden
 Jonathan, Hannah und Julia könnten möglicherweise auch welche

übernehmen um uns zu entlasten

Top 6:  Sonstiges:


Ende der Sitzung: 17:52 Uhr
Protokollführer: Svenja Hermanns
Redeleitung: Svenja Hermanns


